

Pressemitteilung
02-10/2022

Video-Reisezentrum am Bahnhof Apolda kommt

In Kürze beginnen die Bauarbeiten für ein Video-Reisezentrum am Bahnhof Apolda.

Mit dem neuen Video-Reisezentrum am Hugo-Ruppe-Platz, dem städtischen ÖPNV-Verknüpfungspunkt, werden Information und Fahrkartenverkauf für Bahnreisende in Apolda in Zukunft kundenfreundlich, zeitgemäß und barrierefrei möglich. Das Video-Reisezentrum wird im Auftrag des Eisenbahnunternehmens Abellio durch die Deutsche Bahn AG - Tochtergesellschaft, DB Vertrieb GmbH, errichtet und betrieben. Es ermöglicht eine individuelle und persönliche Beratung für Nah- und Fernverkehr, ohne dass Personal vor Ort eingesetzt werden muss. Der Freistaat Thüringen übernimmt mit ca. 30.000 Euro den größten Teil der entstehenden Aufbaukosten des Video-Reisezentrums.

Das neue Reisezentrum wird voraussichtlich Mitte November den Betrieb aufnehmen und den Bahnverkehr für die Menschen in Apolda noch ein Stück attraktiver machen.

20. Oktober 2022

gez. Rüdiger Eisenbrand
Bürgermeister